

# Bundesrat lehnt Kita-Initiative ab

**Betreuung** Der Bundesrat empfiehlt die Kita-Initiative der SP zur Ablehnung. Diese würde den Bundeshaushalt mit Mehrkosten in Milliardenhöhe belasten, teilte er gestern mit. Er verwies zudem auf die laufende parlamentarische Debatte zur Stärkung der externen Betreuung. Der Bundesrat ignoriere die Bedürfnisse der Familien, kommentierte SP-Co-Präsident Cédric Wermuth den Entscheid. Die SP verlangt, dass jedes Kind ab dem Alter von drei Monaten und bis Ende der Grundschule Anspruch auf eine familienergänzende Betreuung hat. (kä)